



Nuevas y atractivas actividades en Santa Marta con la Semana de Japón

Organizadas bajo una perspectiva de formación y empleabilidad de los alumnos de la Escuela de Hostelería, están abiertas a los vecinos

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La VII Semana Cultural de Japón de Santa Marta de Tormes, una cita biennial, ya tiene fechas, será del 23 al 27 de este mes y contará con un amplio programa de actividades, tanto por la mañana como por la tarde, como así lo dieron ayer a conocer la concejala de Formación, Chabela de la Torre, y el director de la Escuela Municipal de Hostelería, José Luis García.

Esta iniciativa está organizada por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Escuela Municipal de Hostelería, con la colaboración del Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca, que deposita su confianza en este municipio y en la Escuela de Hostelería.

Se trata de la séptima edición y son ya 14 años los que se lleva desarrollando, debido a su carácter biennial, lo que significa, como recalcó De la Torre, el interés que existe por esta actividad, «que aporta, añade, suma y despierta interés gracias al trabajo riguroso que se hace tanto desde la Escuela de Hostelería como desde el Centro Japonés».

Su organización, como quiso aclarar la concejala, se hace desde una «perspectiva de formación y empleabilidad de los alumnos, que es el 'leitmotiv' del Ayuntamiento, y esta actividad no está al margen». Con ella se busca que todos los ve-



José Luis García y Chabela de la Torre, en la presentación. :: M. J. GUTIÉRREZ

cinos disfruten de la cultura japonesa, puesto que las actividades están abiertas al público general, aunque sobre todo se organizan para que haya una transferencia de conocimientos y para compartir experiencias entre los alumnos de la Escuela de Hostelería y los alumnos japoneses, para que todos ellos puedan enriquecer su formación con

una cultura diferente.

Por otro lado, hay que destacar que este año las actividades no sólo se realizarán en la Escuela de Hostelería, sino que también se llevarán a los colegios, para que los alumnos de Primaria conozcan algo de la cultura japonesa.

De este modo, Chabela de la Torre describió la Semana Cultural de

Japón como una actividad multifuncional, puesto que engloba el disfrute de los vecinos, el acercar a los escolares de los colegios la cultura japonesa, y la formación y empleabilidad de los alumnos de la Escuela de Hostelería.

Con todos estos fines, se ha organizado una semana que se inaugurará el lunes 23 a las 11:00 horas con la participación del alcalde de Santa Marta de Tormes y del director del Centro Cultural Hispano Japonés. Una jornada en la que también habrá un taller de vajillas y protocolo en la mesa, se abrirá la exposición de bonsáis y se enseñará a vestir un kimono.

El martes 24 los alumnos del colegio San Blas participarán en un taller de caligrafía japonesa. Y en la Escuela de Hostelería se enseñará a cocinar okonomiyaki y paella. «En esta ocasión, tanto la paella como el gazpacho y el taller de corte de jamón son actividades que han solicitado desde el Centro Cultural Hispano Japonés», apostilló José Luis García.

Y es que el gazpacho será el plato que se enseñe a cocinar el jueves 24 junto al plato japonés oyakodon. Pero un día antes, el miércoles 23, habrá un taller de cuentacuentos japoneses en el colegio Miguel Hernández, y un taller de Ikebana (arreglos florales).

Por último, el viernes 25 se ofrecerá un taller de envoltorios con tela, puesto que en Japón es costumbre envolver los regalos en pañuelos; además será el taller de corte de jamón y la clausura de esta Semana Cultural.

Un programa denso con gran implicación de profesores y alumnos del Centro Japonés, ya que los profesores impartirán las actividades por las mañanas y los alumnos por las tardes.